

- 17.—
2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 328 "re" fermeture des magasins de bonne heure. (24 avril). (Bastien).
- 18.—
1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" automobiles. (24 avril). (L. A. Lapointe). (Imprimé).
- 19.—
1re, 2me et 3me lectures d'un règlement conférant certains pouvoirs aux officiers du département des Incendies. (24 avril). (L. A. Lapointe). (Imprimé).
- 20.—
1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 391 "re" édifices dans le quartier Mont-Royal. (1er mai). (Prud'homme).
- 21.—
1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No. 324 concernant la vaccination. (29 mai) (Roux) (Imprimé).
- 22.—
1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 432 're' taxes. (19 juin). (Clément). (Imprimé).
- 23.—
1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" établissement d'une bibliothèque publique. (21 aout.) (Morin).
- 24.—
1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant et codifiant certains règlements "re" voitures. (11 septembre). (L. A. Lapointe).
- 25.—
1re, 2me et 3me lectures d'un règlement régissant les salles de vues animées. (11 septembre.) (L. A. Lapointe).
- 26.—
2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 417 "re" édifices dans le quartier Notre-Dame de Grâces. (24 Sept.) (Marcil).
- 27.—
1ère, 2me et 3me lecture d'un règlement à l'effet de réserver certaines rues pour résidence. (16 Oct.) (Boyd) (Imprimé).

- 17.—
2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 328 "re" early closing of stores. (24th April) (Bastien). * * *
- 18.—
1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" automobiles. (24th April). (L. A. Lapointe). (Printed).
- 19.—
1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to confer certain powers on officers of Fire Department. (24th April). (L. A. Lapointe). (Printed).
- 20.—
1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 391 "re" buildings in Mount-Royal ward. (1st May). (Prud'homme).
- 21.—
1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 324 "re" vaccination. (29th May.) (Roux) (Printed).
- 22.—
1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 324 're' vaccination. (29th May). (Roux). (Printed).
- 23.—
1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 432 "re" taxes. (19th June). (Clément). (Printed).
- 24.—
1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify certain by-laws "re" vehicles. (11th September.) (L. A. Lapointe).
- 25.—
1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate moving picture halls. (11th September). (L. A. Lapointe).
- 26.—
2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 417 "re" buildings in Notre-Dame de Grâces Ward. (24th Sept.) (Marcil).
- 27.—
1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to reserve certain streets for residential purposes. (Oct. 16th) (Boyd) (Printed).